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　　　　　　　　　　　　　　項　　　　　　　　目

　家庭・地域との連携と協働に努める。
　　（１）　あいさつを中心とした基本的生活習慣の定着に努めていく。
　　（２）　家庭学習を推進し，基礎学力と学習習慣の定着に努めていく。

（割合は，Ａ：よく当てはまる， Ｂ：だいたい当てはまるの合計）

　２学期末に「平成２７年度　学校教育に関するアンケート」をお願いしたところ，310名（83％）の皆様からの
ご回答をいただき，ありがとうございました。調査結果の主な項目は以下のとおりです。
　皆様からお寄せいただきましたご意見やご要望を真摯に受け止め，全職員で反省を行いこれからの学校運営に生
かしていきたいと考えております。今後とも本校への変わらぬご支援とご協力をお願いいたします。
　なお，自由記述の中でも多くの建設的なご意見やご要望をいただきました。できることはすぐに改善し，よりよ
い学校づくりを目指していきたいと考えております。

１　評価の比較的高かった項目

No.

学校は，学校便り・学級便りやお知らせ等を適切に出している。
学校は 教育目標などを分かりやすく伝えている。

学校-７

　全体的に多くの項目で高い評価をいただきました。その中でも，学校-５「学校は，学習参観や学校行事等の機
会を設け，教育活動を適切に公開している。」，家庭-２「学校からの文書はきちんと目を通している。」，学校-
２「学校の教育活動は順調に展開されている。」などで，特に高い評価をいただきました。今後とも更に努力し，
「えがおで」「よく考え」「元気な子」の育成を目指していきたいと考えております。保護者の皆様のご理解とご
協力を今後ともよろしくお願いいたします。

進んで運動し，体をきたえている。
項　　　　　　　　目

78%

　日常的に体を動かすことの減少が課題となっています。今後も，子どもが体を動かす楽しさを味わわせ，運動を
好きにさせたり，普段運動しない子どもに限られた時間で効率的に運動量を確保する等，教育活動を工夫していき
ます。また，学校と家庭との連絡が十分でないことが課題となっています。子どもの健全育成と健やな成長には，
学校と家庭の協力が不可欠です。学校（教員）は家庭との連絡の大切さを再確認し，工夫・改善を行っていきたい
と考えております。また，「学力の伸び」「家庭学習」などに関しての評価が若干低い結果となりました。今後学
校でも一層努力していきたいと考えておりますので，ご家庭でも児童への励ましをよろしくお願いいたします。

児童-５
学校-９

家庭学習の習慣が身に付いてきている。

割合

児童-４
協働-２

70%
77%教員は家庭との連絡をきめ細かに行っている。

81%
83%

90%

割合
98%
97%
94%

学校教育に関するアンケートの結果をお知らせします

学校の教育活動は順調に展開されている。
学校からの文書はきちんと目を通している。
学校は，学習参観や学校行事等の機会を設け，教育活動を適切に公開している。

３　主な意見や要望
○いじめ対策はどうなっているかというご質問，子どもの様子や交友関係に注意してほしいというご要望があり
　ました。本校では，いじめの兆候や発生を見逃さず,学校が迅速かつ組織的に対応するために,「学校いじめ防止
　基本方針」を策定し取り組んでいます。具体的な対策として，学校生活アンケート（３学年以上は毎月実施し，
　早期発見に努める。），教育相談の充実，月１回全教職員で現状や指導についての情報交換，及び共通行動に
　ついて話合いを行っています。
○行事の設定について配慮してほしいというご要望・ご意見がありました。大きい行事が重ならないように校内
　での調整を図っていきます。特に住吉中学校とは日程調整を十分に行っていきます。
○元気な挨拶ができるようになってほしいというご要望がありました。挨拶は協働目標の1つでもあり家庭や地
　域と連携して，挨拶を中心にした基本的生活習慣の定着を図っていきます。
○学校でのけがの対応はどのようになっているかというご質問がありました。軽微なものであってもより慎重に
　対応しています。特に頭部打撲に関しては，できうる限り保護者の方に連絡するようにしています。
○登下校時の子どもの見守りについてご質問が複数ありました。交通安全の街頭指導を定期的に行っており，始
　業式または月初めの登校日（年10回），春と秋の交通安全指導期間，特に山水館前と生協付近の横断歩道では
　重点的に指導しています。また,学校区パトロールも地域の皆様と連携し年４回しております。今後も関係機関
　との連携をさらに深め見守りを強化していきます。
　　この他にもたくさんご意見をいただいております。一つ一つ大切なお考えだと感じました。保護者の皆様が
　開北小学校の子どもたちの健やかな成長を願う気持ちの大きさを謙虚に受け止めて，今後の教育活動にあたって
　いきたいと考えます。ありがとうございました。

２　評価の比較的低かった項目

家庭-３
家庭-５
学校-４ 学校は子どもの安全や事故防止に配慮している。

91%
91%

教員は子どもをよく理解している。

学校での学習内容をよく理解している。

子どもの学習やしつけにはよく目を配り，気配りしている。
学校での様子について，子どもとよく話している。

（割合は，Ａ：よく当てはまる， Ｂ：だいたい当てはまるの合計）
No.

家庭-２
学校-２
学校-１
学校-６

93%
91%


